Lundi 23 septembre 2024



## A la découverte du Viet Nam

## Chapitre 3

Nous voici dans le delta du Mekong entre les villages de Cai be et Vinh long. Nous découvrons la fabrique artisanale de bonbons à la noix de coco, nous visitons une maison traditionnelle en bois, nous dégustons des fruits de saison et du thé. C'est le temps d'une promenade dans les villages entre les vergers. Nous embarquons sur un petit sampan à rames. Bien sûr, nous profitons des spécialités et nous nous délectons du poisson « oreilles d'éléphant ». Ce poisson dispose de très grandes écailles.

Après une petite digestion à l'ombre dans un endroit paradisiaque, nous prenons la route pour Can tho Ville, située au centre du delta du Mékong. Elle en est la deuxième ville.

Nous nous rendons alors dans le marchée flottant. Les pirogues et les sampans chargés de fruits et de légumes animent ce marché local. Nous y avons mangé des ananas au goût exquis. Moi qui n'aimais pas ce fruit, j'ai depuis changé d'avis.

Les mâts très hauts indiquent les fruits et légumes qui sont vendus, cela dans un vacarme de moteurs tonitruants et dans une odeur pestilentielle de carburant ! C'est assez désagréable. Le Mékong est très, très sale. Toutes sortes de détritus surnagent.

Nous poursuivons notre balade en bateau sur le canal de Cai nong.

Le retour se fait vers Ho chi min. Le déjeuner en route nous fait fréquenter le quartier chinois. Nous visitons le marché local de Binh tay, puis le temple Thien hau, avec la découverte d'une fabrique d'objets en laque.

Le soir, nous profitons d'un dîner en croisière sur le fleuve Saigon. Le paquebot est de toute beauté. Nous avons droit à des animations spectacles, en plus du délicieux repas. Un idéogramme porte bonheur nous est remis.

Le lendemain, en parcourant les rues d'Ho chi Minh ville, nous regardons les bâtiments et les villas qui témoignent de la colonisation française; nous passons dans les anciens quartiers occidentaux, admirons la magnifique poste centrale, le palais de la réunification, la cathédrale Notre Dame. Nous passons devant l'opéra avec oh surprise une immense photo de Kilian Mbappe...

Nous n'avons pas souhaité visiter le musée de la guerre. Nous avons préféré un moment de temps libre pour « jouer » avec les milliers de scooters filant dans tous les sens.

Il nous fallait nous préparer à reprendre l'avion! C'est un des côtés surprenants de l'organisation de notre voyage. Nous étions à Ho Chi Minh et au lieu de prendre l'avion direct pour Paris nous avons dû retourner à Hue (640 kilomètres quand même au Nord, une belle rallonge et une empreinte carbone de plus)!

Nous gardons de ce voyage un excellent souvenir malgré de nombreux aléas.

Nous nous en sommes plaints auprès de l'organisateur Thui. Il nous a répondu. Dans sa grande générosité, il nous promet une réduction de cent euros pour deux prochains voyages.

Nous n'avons pas sauté de joie!

Raymond Massal



La baie d'Along